
COLLEGIO DEI DOCENTI
del 13/09/2022

Verbale N. 02

Ora inizio 15:00 Ora fine 16:50
Sede: Aula Magna                                                                                     Presenti: n°127 docenti

Presiede DS Verbalizza
L. M. L. Landonio Prof.ssa A. Ruggiero

La DS saluta calorosamente tutti i docenti e presenta l’ordine del giorno, secondo cui si procede.

Ricorda che la modalità di voto avverrà on-line, come approvato nella seduta precedente; il link sarà

inviato ai presenti a breve e rimarrà accessibile fino alle ore 21.00 di oggi.

1. Approvazione del verbale della seduta precedente

Non essendo pervenute richieste di rettifica, la DS comunica che si può procedere

all’approvazione del verbale della seduta dell’1 settembre 2022.

2. Proposta piano annuale delle attività

Rende noto che sabato della scorsa settimana sono stati nominati e hanno preso servizio nel nostro

istituto circa quaranta nuovi docenti come supplenti a tempo determinato, a cui la DS dà il benvenuto.

Comunica che permangono criticità nelle funzioni del registro elettronico, in quanto sembra che sia

necessario agganciare i piani di studio e i docenti alle classi manualmente, in quanto il nuovo sistema

non consente una migrazione corretta dei dati.

Ricorda che questa settimana circa quaranta studenti sono in Irlanda per l’Erasmus, per i quali sul

registro deve comparire l’assenza, che non deve concorrere al conteggio del monte ore annuale.

Successivamente, la DS presenta la proposta del piano annuale delle attività, che è stato inviato per

tempo ai docenti; non emergendo alcuna correzione/integrazione, invita i presenti a esprimersi

mediante delibera on-line.

3. Individuazione commissioni di lavoro

La DS elenca le commissioni che erano già attive negli scorsi anni scolastici con i relativi referenti, la

maggior parte dei quali sono in continuità, altri invece sono stati aggiornati. Viene accolta la proposta

della prof.ssa Conenna di aggiungere alla commissione visite didattiche anche la dicitura viaggi di

istruzione. A breve verrà pubblicata la circolare con la quale si espliciteranno le modalità per far parte

delle commissioni istituite. Ricorda che il numero dei componenti per ogni commissione deve essere
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concordato con il referente, in quanto deve risultare adeguato e coerente con i bisogni delle stesse.

Esplicita, altresì, la richiesta emersa dai verbali redatti durante le riunioni di alcuni dipartimenti nei

quali si evince la proposta di istituire un orario che preveda la “settimana corta”, ovvero

l’organizzazione su 5 giorni settimanali per gli indirizzi dell’economico e del tecnologico e un corso

quadriennale per il SIA; per far fronte alle suddette richieste, propone al Collegio di costituire due

commissioni distinte con il compito di studiare proposte adeguate in merito. Il prof. Paolini interviene

chiedendo di capire la motivazione didattica che sottintende alla proposta della “settimana corta”; la

medesima richiesta viene avanzata dal prof. Maffullo, mentre il prof. Galizia esprime le proprie

perplessità solamente sull’organizzazione didattica dell’orario su cinque giorni del liceo artistico. A

tali docenti la DS risponde che si sono portate all’attenzione del Collegio le richieste emerse dai

dipartimenti e che la discussione avverrà al momento della presentazione delle proposte.

4. Elezioni funzioni strumentali

La DS presenta la lista dei docenti candidati a ricoprire le aree previste dalle FS; comunica che, nella

riunione odierna, è assente il prof. Barletta, candidato FS. A turno, i docenti candidati si presentano al

Collegio. Il prof. Maffullo prende la parola per informare i presenti di aver presentato la propria

candidatura come FS per l’area inclusione a causa della mancanza di trasparenza nell’operato della

Dirigente; in particolare, denuncia di non essere stato informato sulla riunione conoscitiva dei docenti

di sostegno, tenutasi il giorno 01 settembre, sulla convocazione del dipartimento di sostegno del 12

settembre, e di non aver ricevuto i relativi verbali. Riferisce, altresì, che quando ha preso servizio non

era a conoscenza del nominativo del docente coordinatore del Consiglio di Classe a cui lui era stato

assegnato. La DS risponde affermando che gli incontri sono stati comunicati nella seduta collegiale

precedente, alla quale il docente Maffullo non era presente, insieme a tutte le attività calendarizzate

per il mese di settembre, che la riunione del dipartimento di sostegno, programmata per il 12

settembre, è stata convocata tramite circolare pubblicata sul sito, mentre l’elenco dei coordinatori è

stato inviato a tutti docenti ed è reperibile nei materiali del Collegio presente sul sito nell’area

riservata; sottolinea che l’accusa di mancanza di trasparenza mossa dal professore sia grave, falsa e

dunque priva di fondamento.

Comunica ai docenti che il form per esprimere il voto sulle FS è stato predisposto nel rispetto della

privacy.

5. Nuovi progetti

La DS ricorda che tutti i progetti sono stati caricati per tempo nei materiali del Collegio posti

nell’area riservata. La prof.ssa Bortolozzo presenta il progetto Emergo, istituito in collaborazione con

Città Metropolitana e una rete di scuole con capofila lo IAL di Legnano, si tratta di un progetto di
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PCTO rivolto a studenti con disabilità.

Per l’adesione agli altri progetti, proposti da enti locali o privati, è necessaria la delibera dei singoli

Consigli di Classe.

La prof.ssa Fiori illustra brevemente il progetto gratuito sul gioco degli Scacchi, che ha come fine

quello di sviluppare alcune competenze trasversali e ritiene sia da proporre alle classi prime

dell’indirizzo turismo, per un totale di 12 ore per classe.

Il prof. Minora presenta due progetti, uno di educazione finanziaria per le classi quarte

AFM-SIA-RIM, e uno di educazione civica tributaria rivolto alle classi quinte dell’economico. La

prof.ssa Capobianco ricorda che lo scorso anno il progetto di educazione finanziaria era già stato

inserito come opzionale per le classi quinte nel curricolo di Educazione Civica, pertanto è necessario

valutare se lasciare tale percorso in Educazione Civica oppure prevederlo come progetto

pluridisciplinare al fine non caricare eccessivamente i ragazzi. Il prof. Minora risponde che sarà

materia di discussione durante l’incontro di indirizzo già programmato per il mese di settembre.

La prof.ssa Michelon presenta le proposte programmate dal team dell’Innovazione sia per il trimestre

che per il pentamestre; comunica, altresì, che i dettagli delle suddette attività saranno esplicitati

tramite circolare e l’adesione avverrà mediante compilazione di un form. Alla richiesta della prof.ssa

Nebuloni in merito alla retribuzione prevista per tali attività, viene risposto che i docenti coinvolti

saranno liquidati con ore stabilite nel FIS e non tramite bandi; ricorda, inoltra, che lo scorso anno 22

classi del nostro istituto hanno aderito ai progetti di formazione proposti dal team dell’innovazione.

La prof.ssa Dell’Acqua riceve conferma dalla prof.ssa Michelon che la web reputation verrà inserita

nelle proposte di Educazione Civica.

La prof.ssa Fiori legge ai presenti la lista dei nuovi strumenti acquistati dall’istituto, che serviranno

per realizzare progetti innovativi.

6. Nomina tutor docenti neo immessi

La DS elenca i docenti tutor per i nuovi immessi.

7. Comunicazioni della DS

La DS comunica che, grazie all’interessamento della prof.ssa Liconti e alle risorse arrivate, è stato

allestito nel cortile della sede di via Bernocchi un campo da volley, con l’aggiunta anche di un

canestro. Ricorda che è in atto la ristrutturazione di una palestra dell’istituto, mentre sono in corso

interventi strutturali nell’aula 127 per renderla fruibile come laboratorio di Discipline Pittoriche.

Il giorno 03 ottobre a Legnano avrà luogo, come di consueto, la gara ciclistica Coppa Bernocchi e in
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tale occasione saranno chiuse al traffico molte strade, con riduzione della viabilità; sarà necessario,

pertanto, predisporre un orario ridotto, prevedendo il termine delle attività didattiche presumibilmente

alle ore 13.00, e comunque coerentemente alle disposizioni della delibera comunale.

La DS ricorda che le aule della sede sono state imbiancate e gli arredi ripuliti durante i mesi estivi,

auspica, pertanto, che i docenti sensibilizzino l’utenza e, in particolare i rappresentanti degli studenti,

al rispetto del materiale e degli ambienti scolastici.

La DS sollecita i docenti alla vigilanza degli studenti, soprattutto durante gli intervalli e nei momenti

destrutturati. Interviene la prof.ssa Fiori per portare a conoscenza la drammatica situazione di via

Calini, causata da una temperatura elevata in tutto il plesso; chiede, pertanto, il motivo per il quale non

è concesso posizionare dei ventilatori nelle classi e consentire agli studenti di uscire nel cortile

sottostante durante i due intervalli. La prof.ssa Liconti afferma di aver sollecitato più volte l'architetto

Casaroli affinché, in concomitanza con l’apertura della scuola, fosse messo in funzione l’impianto di

raffrescamento dell’aria, che sembra sia stato attivato solamente ieri. La DS ricorda che, secondo le

misure predisposte per contrastare la diffusione del Covid, non è possibile utilizzare i ventilatori, e

sottolinea che la vigilanza è fondamentale in tutti i momenti dell’attività didattica, pertanto in attesa

dell’orario definitivo e dei turni di vigilanza, i docenti possono scendere in cortile impegnandosi a

vigilare la totalità degli studenti della classe a cui sono assegnati durante l’intervallo. La prof.ssa Molla

chiede che tale disposizione venga regolamentata tramite circolare. La prof.ssa Sarappa prende la

parola per sottolineare che, come referente di plesso, non sempre viene messa al corrente delle criticità

rilevate dai colleghi e ricorda che per l’accesso al plesso di via Calini è necessario passare solo

dall’entrata A. Si raccomanda, inoltre, la puntualità nel prendere servizio nelle classi.

8. Varie ed eventuali

La prof.ssa Michelon illustra i progetti di cui il nostro istituto è capofila; comunica che il progetto

legato al bando regionale Hackathon, assegnato all’istituto Dell’Acqua, è stato esteso anche alle scuole

del territorio nazionale.

La DS ribadisce la richiesta di collaborazione fattiva da parte di tutti e ricorda di votare tramite i form

predisposti.

La seduta è tolta alle ore 16.45.

La Dirigente Scolastica La Segretaria

L. M. Landonio A. Ruggiero
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